

PLOGOFF

Des pierres contre des fusils



Rappelez-vous Plogoff. C'était en février 1980. Toute une population refusait l'installation d'une centrale nucléaire à quelques encablures de la Pointe du Raz, face à l'île de Sein, dans cette baie d'Audierne ouverte sur l'Atlantique. Six semaines de luttes quotidiennes menées par les femmes, les enfants, les pêcheurs et les paysans de cette terre finistérienne, désireux de conserver leur âme. Six semaines de drames et de joies, de violences et de tendresse. L'épopée d'un peuple du Cap Sizun face aux pressions de notre société moderne. Nicole et Félix Le Garrec ont filmé, jour après jour, la vie de Plogoff pendant toute cette période.

**Réalisation Nicole Le Garrec
Image Félix Le Garrec
Son Jacques Bernard
Musique Guy de Lignières**



**Le film sera présenté par
Nicole et Félix Le Garrec**